

UN AÑO DE ACTIVIDAD LEGISLATIVA

# PRI suma 25% de propuestas aprobadas

SANDRA HERNÁNDEZ

**El coordinador Elías Rescala resaltó que su actividad se centra en la economía familiar y reforzar la seguridad desde lo local en Edomex**

**A**un año de actividad legislativa, el saldo para el Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Congreso local, indica que más del 25% de sus propuestas

han sido respaldadas, con lo cual uno de cada cuatro asuntos que presentaron fueron aprobados.

Al respecto, el coordinador parlamentario del partido tricolor, Elías Rescala Jiménez, destacó que en un ejercicio de rendición de cuentas son dos los ejes que han orientado su actividad: La parte social, protegiendo la economía familiar para que cada hogar tenga mejores oportunidades y, recuperar la seguridad desde lo local, con el propósito de que la ciudadanía pueda vivir en paz.

"En el último año, nuestro Grupo Parlamentario se consolidó como la bancada de oposición más productiva, alcanzando una efectividad del 37%, rubro que representó el porcentaje más alto de todos los Grupos Parlamentarios. Estos números

no son fruto de la casualidad, sino del trabajo permanente, de la capacidad para construir acuerdos y de una agenda legislativa basada en las prioridades de las familias del Estado de México", expresó.

En el auditorio "Jesús Alcántara Miranda" del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, y ante la presencia del ex gobernador, César Camacho Quiróz, el legislador local apuntó que su enfoque les ha permitido presentar propuestas políticamente responsables y viables, las cuales buscan atender las verdaderas necesidades de la población.

Tras señalar que en su bancada han privilegiado el diálogo y la búsqueda de acuerdos, Rescala Jiménez apuntó que han logrado construir consensos sin defraudar la confianza de quienes votaron por ellos, y, por ende, se han pronunciado en contra de las reformas que representan graves retrocesos o amenazan la parte de los derechos humanos.

Asimismo, reconoció la labor que ha llevado a cabo su presidente nacional, Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas, como un opositor firme que ha sabido alzar la voz frente al autoritarismo y la des-trucción que hoy amenazan al país.

"Día con día nuestro dirigente nos ha mostrado el camino que debemos seguir para defender nuestra democracia, por ello, hoy desde la casa del prísmo mexi-



Durante el primer año legislativo se detalló que los integrantes del tricolor han beneficiado a casi 100 mil mexiquenses

quense lo reconocemos y respaldamos, y le decimos que cuenta con todo nuestro apoyo", manifestó Jiménez.

Como parte de los avances de su primer año de trabajo legislativo, sostuvo que sin contar con presupuesto los integrantes de su bancada han beneficiado a casi 100 mil mexiquenses, "y los testimonios que escuchamos son una muestra del trabajo que hemos venido desarrollando y son el motor que nos mueve diariamente".

Con la aprobación de los nuevos presupuestos, dijo, han gestionado recursos para las alcaldías como ha sido el caso de los Fondos Estatal de Fortalecimiento Municipal (Fefom) y de Infraestructura Social (Fais), "y estamos pidiendo un fondo que engloba cerca de 900 millones de

pesos para fortalecer la seguridad en este nivel de gobierno, reafirmando que el PRI sigue siendo una fuerza política responsable y crítica", agregó el coordinador.

En su intervención, la presidenta estatal del PRI, Cristina Ruiz Sandoval, aseguró que ese encuentran preparados para las elecciones intermedias del 2027, porque no hay división al interior y están fortalecidos.

"Un país no se construye desde la improvisación, sino con base en la responsabilidad. Sabemos que la política puede impactar positivamente entre la población cuando se hace con seriedad, con sensibilidad y se brindan resultados en diferentes sectores prioritarios: Salud y seguridad, entre otros", subrayó Ruiz Sandoval.